

Bruce tout puissant - 1/1

Tordant, hilarant, vraiment drôle resume bien ce film...

Je viens d'aller voir Bruce le tout puissant a sa sortie en salle et je le qualifierais de tordant même que la plupart du temps tout le monde de la salle était plier en deux et en sortant du film j'avais mal à la mâchoire.

Le film se situe dans Buffalo au États-Unis ou Bruce Nolan (Jim Carrey), reporter télé spécialisée dans les sujets «humains», passe une journée particulièrement mauvaise et mais au défit dieu. Dieu lui apparaît et le mais au défit de faire mieux que lui, mais avec des pouvoir tel que ceux de dieu pas facile de penser aux autres surtout quand on a une vie particulièrement médiocre. Alors on voit les péripéties de ce que va causer ses pouvoirs sur un homme qui fait tous pour plaire à son amour, Grace (Jennifer Aniston) et à ses auditeurs.

Jim Carrey qu'on a toujours vue dans des rôles assez drôles, je pense à Ace Ventura ou le Masque, porte très bien le rôle dans cette comédie hilarante digne de Jim Carrey. Même au coté de la superbe Jennifer Aniston il se permet de faire ses simagrées qui le rende aussi drôle film après film. Il ne faut pas oublier le grand rôle de Jennifer Aniston que l'on voit très rarement sur grand écran, mais qui est de plus en plus, à mon bonheur et à celui de tous les hommes qui se respectent, vue sur grand écran.

Bruce le tout puissant est un des films, sinon le film, à voir dans votre été. Une exelante comédie à voir pour ce remonter le moral et aussi pour rire un peut avec des amis, seul, en couple ou en famille.